

山根議員

(1) 生活保護費引き下げによる影響とその対策について

安倍内閣は生活保護費の、生活扶助費の基準を今年 8 月から 3 年間かけて引き下げ、扶助費 670 億円減額する計画を打ち出した。生活保護費引き下げによる影響は受給者だけでなく、就学援助、個人住民税非課税限度額の算定、医療・介護などの減免制度など他の様々なところにも影響が及ぶことが心配される。当市における影響について以下質問する。

生活保護受給者への影響は具体的にはどのようなになるか。

他の制度へはどのようなところに影響がでてくるか。

影響が出ないための具体策について考えているか。

(2) ゴミ処理施設の新炉建設に伴うゴミの収集方法等について

平成 26 年度開始を目途に、ガス化溶融炉方式によるゴミ処理施設建設が進められている。昨年 6 月議会に続き、新たなゴミ処理施設に伴うゴミの収集方法等について以下質問する。

昨年 6 月議会の質問では、ゴミの収集方法の詳細については西秋川衛生組合と組織市町村で検討している段階との答弁だったが、その後どのような検討がされたか。

ペットボトルの回収方法について、資源ごみと一緒に回収できるよう改善を求めてきたが、今後の収集方法はどのようなになるのか。

有害ゴミ袋について、取っ手をつけるなどして持ちやすくしてほしい。乾電池はもう少し小さい袋にしてほしい。袋をどこで配布しているかわからないという声が寄せられている。何らかの改善ができないか。

住民に周知徹底させるためにも、住民説明会を行ってほしいと思うがどのような予定になっているか。

新炉によるゴミ処理施設開始にあたり、ゴミの減量につながるのかどうかについて、どのような議論が行われているか。